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Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el diario digital Bidasoaldia.com el sábado día 12 de Noviembre de 2011. 

Santano afirma que “la residencia de Arbes sólo le costaría a la
diputación 3 millones de euros”
El alcalde asegura que la residencia será una concesión a una empresa privada y que
ésta se encargará del gasto de la construcción 

Hace unos días la Diputación Foral de Gipuzkoa enviaba un resumen del presupuesto
destinado a las políticas sociales en Gipuzkoa. En el documento, el Diputado del área de
Política Social, Ander Rodriguez, obviaba hablar sobre la residencia de Arbes, de lo que se
entiende que no entrará entre las actuaciones previstas para el año 2012 . 

El Alcalde de Irun, José Antonio Santano, al ser preguntado por esta circunstancia, respondía
que esta residencia “es perfectamente asumible para la diputación” y explicaba que la
diputación “sólo tendrá que invertir 3 millones de euros”. El alcalde irunés añadía que la
residencia será una concesión a una empresa privada, y está se encargaría de la construcción
y su coste. El único gasto para la diputación sería “una ayuda para la empresa de 3 millones de
euros (que abonarían en dos partidas, una por año) y que además, después, repercutiría en los
precios que pudieran tener en la concertación de plazas. 

Santano adelantaba que le consta que hay iniciativas privadas interesadas en gestionar esa
residencia, por lo que le resulta difícil comprender “porque la diputación no se hace cargo de
ella, cuando no tiene un gran desembolso que hacer”. Al hilo de ello volvía a pedir que
cumpliese “el convenio vigente firmado por el pleno y por el consejo de los diputados”. 

Según el alcalde el coste de una residencia como la de Arbes podría oscilar entre los 18 y 19
millones de euros. 

Planes diferentes

El mismo día que el alcalde hacía estas declaraciones, por la tarde, un grupo de la Diputación
de Gipuzkoa, encabezado por el Diputado General Martin Garitano y el diputado de Política
Social, Ander Rodriguez, ofrecían en el Centro Cultural Amaia una reunión informativa sobre
como serán los presupuestos de la diputación para el año 2012. 

En el turno de preguntas, la Directora del Foro Ciudadano Irunés, le preguntó al diputado sobre
la situación de la residencia. Éste, reconoció que el proyecto de Arbes está entre las
prioridades de la diputación y que se realizará “en cuanto recuperemos musculo financiero”
decía Rodriguez. Lo relevante del asunto, es que en dicha explicación el diputado en ningún
caso contempló a la posibilidad de que la residencia se podría hacer en modo de concesión a
una empresa privada, que es lo que solicita el ayuntamiento y que por lo visto fue lo que se
firmó con el antiguo gobierno foral. Por lo que se deduce del discurso de cada uno, que el
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problema de la realización o no de la residencia de Arbes no parece entrañar únicamente
cuestiones económicas, sino que parece ser que cada uno tiene planes diferentes para la
gestión de la misma. 
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